
株式会社エフエム御殿場 

議  題 議事録  報告書  備忘録 

タイトル  エフエム御殿場 番組審議委員会  
会議場所 森の腰エピスクエア２階 エピホール 

日  時 平成 30 年１月１7 日（水）10:00～1１：15 

出席者 
番組審議委員  ：勝又、横山  欠滝口、鎌野、横山、山内、戸栗 
エフエム御殿場 ：天野、野木                   ※敬称略  

内 容 

確定事項 

検討事項 

そ の 他 

Ⅰ．審議事項 

  新番組「楽之介・宗亜の人生てんやわんや」 
      ・毎週土曜日 １７：００～１８：００ 
       第１・３週が新録、第２・４週が再放送 
      ・小山町出身の落語家 三遊亭楽之介さんと宗亜（南條亜紀子）によるトークバラエティ。 
       身近な話題、地元の話題をテーマに、言葉の意味や出来事を判りやすく楽しく語り尽くす。 
      ・ゲスト：三遊亭楽之介師匠  
       パーソナリティ：南條亜紀子 
       ディレクター：天野哲也 
  

◯横山 ▪主人が区長なので地域密着型の区の情報は良い 
◯鎌野 ▪「敬老会」や「さいとう焼き」など、全各区で行っている行事については、読む順番や、「敬老

会特集」にするなどの工夫が必要か？ 
      ▪地区ごとにまとめて読んだほうが良い 
      ▪取り上げている区が全区ではないので（区の意向によって）参加してもらえるよう努力を 

◯滝口 ▪早口で分かりづらい 
        ▪意識をして大事なところはゆっくり読んでほしい 

＜お天気回覧板＞ 

◯鎌野 ▪主旨や取り上げるポイントがわかりづらい 
        ▪もっと色々な場所（御殿場、小山の端の方）のピンポイントが欲しい 

◯滝口 ▪各所の天気（ピンポイント）がわかりやすくて良い。 
        須走は御殿場中心地と比べて−4℃差もあるなんて、聴いて初めて知った 

＜声の防災マップ＞ 

◯滝口 ▪はっきりアナウンスしていて聴きやすい。特に電話番号 
◯鎌野 ▪59 区あるのでどう放送していくか、順番、回数に工夫が必要 

        ▪実際に防災マップを手にとってもらえるようアナウンスを 
◯横山 ▪良い。初めて聴いた 

        ▪主婦用に夕食の準備時間にもやってほしい（ながら聴きできる） 

＜放送全般について＞ 

◯滝口 ▪ラジオ受信機は各家庭に必要なほど重要な媒体 
        ▪まだ GOGO エフエムを知らない人が多い 
        ▪周知活動を積極的にやって欲しい 
        ▪区の情報を始めて、局を知った人やリスナーが増えたと思う 
        ▪車内リスナーが多いと思うが、家でも聴いてもらえる工夫を 
        ▪よく聴いているとパーソナリティーに会いたくなる。そういう人もいるという意識を持って

やって欲しい 
        ▪地域の偉人も取り上げてみては？ 

◯鎌野 ▪周知活動をもっと！！ 
        ▪地域の歴史など取り上げると、聴取率上昇に効果的では？ 
        ▪番組表やステッカーをもっと配布し、周知を 
        ▪知られていない地域には、ポスターやチラシを設置しては？ 

◯横山 ▪リクエスト曲がよくかかるので良い（息子曰く） 

 

２．今後の委員会日程 

・２ヶ月に 1回開催。奇数月固定で行う。 

・第何週で何曜日が良いか早急に弊社で取りまとめる 

 

備考 次回の番組審議委員会 １月１７日（水）１０時より 
森の腰エピスクエア 

２階 Ａ会議室 
確認印 

 


